
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence GP302-LEONOR

Prix 1 650 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  -  rimiez  :  exclusivité,  nous  vous  présentons  "leonor",  une  villa  atypique  pour

les  amateurs  d'exception  situé  au  Cœur  de  rimiez  dans  un  petit  lotissement

sécurisé. Ce bien rare est la maison de famille idéale! Chaleureuse, accueillante et

vivante, cette maison a une âme ! Venez Découvrir ce Véritable coup de coeur pour

cette maison d'architecte en parfait état, rénové avec beaucoup de goût, de 5/6p -

250m²,  sur  un terrain de 1500m².  Le bien se compose d'un 1er  niveau avec une

entré ouvrant sur une incroyable pièce de vie de 58 m² avec sa cheminé à l'éthanol,

une belle hauteur sous ...

Nice - rimiez: exclusivity, we present to you "leonor", an atypical villa for exceptional

lovers  located  in  the  heart  of  rimiez  in  a  small  secure  housing  estate.  This  rare

property  is  the  ideal  family  home!  Warm,  welcoming  and  lively,  this  house  has  a

soul!  Come  and  discover  this  real  favorite  for  this  architect-designed  house  in

perfect  condition,  renovated  with  great  taste,  5/6  rooms  -  250m²,  on  a  plot  of

1500m².  The  property  consists  of  a  1st  level  with  an  entrance  opening  onto  an

incredible  living  room  of  58  m²  with  its  ethanol  fireplace,  high  ceilings  and  a

custom-made us kitchen with ...
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